

Debate de candidatas al Senado

# APLAUDEN FORMATO DE DEBATE ENTRE CANDIDATAS AL SENADO

Asistentes al debate de candidatas de segunda fórmula a la Cámara Alta consideran un éxito el ejercicio democrático

América Armenta @debate.com.mx

La participación de las candidatas al Senado de la República Rosa Elena Millán, María Guadalupe Saldaña e Imelda Castro permitió a los asistentes al encuentro democrático escuchar sus propuestas y, en consecuencia, opinar de su desempeño tanto en el debate y en el Senado en caso de llegar con el voto en los próximos comicios del 1 de julio.

El Debate de Propuestas e Ideas 2018 realizado por esta casa editorial y ADN Informativo fue reconocido por quienes lo presenciaron vía internet o en vivo, en la ciudad de Los Mochis, por ser un espacio para beneficio tanto de las candidatas como de la sociedad.

Si bien hubo halagos para el intercambio de ideas realizado el día de ayer, sobre todo por los bloques que se introdujeron en el formato, como uno de discusión entre ellas y las preguntas de los estudiantes, algunos opinaron que esperaban escuchar más propuestas, considerando que Millán, Saldaña y Castro invirtieron tiempo de sus participaciones en ataques. De la misma manera se reprochó el hecho de que una de las candidatas no asistiera al lugar.

Para los asistentes, las representantes de las coaliciones Todos por México, Juntos Haremos Historia y la representante independiente dejaron preguntas de los estudiantes sin responder y fueron poco claras en sus propuestas.

➔ Aporte a la sociedad

En ejercicios como este, señalan quienes estuvieron presentes en el evento, la sociedad puede ver el nivel de cada candidata, así como valorar las propuestas políticas en diferentes temas de especial importancia para Sinaloa, siendo este un encuentro en que es la ciudadanía la que sale ganando al ser realizados.

Resaltaron los beneficios de que se lleven a cabo este tipo de actos de participación para la sociedad. También expresaron el hecho de que asistir ayuda a las candidatas a darse a conocer a través de los medios de comunicación y directamente, después del trabajo que se lleva a cabo en el día a día de frente a frente con la gente.

Continúa en la siguiente página



➤ El día del debate de las candidatas al Senado de la República por Sinaloa.



➤ El auditorio del CIE lució lleno de gente interesada en el debate.



**Juan Pablo Yamuni**  
Candidato

*“Que pueda llegar el mensaje a la gente”*

De gran importancia ve el candidato Juan Pablo Yamuni que los candidatos tengan la oportunidad de exponer ideas. “Que bien que se presten estos eventos para darnos la oportunidad de llegar a más gente”. Lamentó que algunos candidatos no puedan asistir a este tipo de eventos, como es el caso de su compañera de bancada en la LXII Legislatura y hoy candidata de su coalición, Sylvia Treviño, quien no pudo asistir por motivos de agenda. “La oportunidad de poder hacer llegar tu mensaje a más gente a través de este tipo de eventos como debates o utilizar los medios de comunicación que permitan que la gente oiga tu mensaje o que lo lea, qué mejor”.



**Guadalupe Ibarra**  
Rectora de UAIS

*“Se debe mirar para el futuro”*

La rectora de la Universidad Autónoma Intercultural de Sinaloa destacó la importancia de los debates como este, y que también los jóvenes puedan presentar sus inquietudes respecto a las diversas temáticas como puede ser salud, educación y seguridad. Aunque destacó el formato del evento, lamentó que las candidatas no hayan respondido a todas las preguntas. “Hubo algunas cositas que quedaron en el aire; será por cuestiones de tiempo. Me gusta más que se presenten propuestas a que se hagan cuestionamientos de lo que sucedió en el pasado. Yo creo que se debe mirar para el futuro”.

EL DEBATE